

Sinergitas TNI Polri di Nyalindung Sukabumi Sampaikan Pesan Kamtibmas

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.JEJAKPOLITISI.COM

Jul 24, 2023 - 12:58



Sinergitas TNI Polri di Nyalindung Sukabumi Sampaikan Pesan Kamtibmas

Sukabumi, 24 Juli 2023 - Pada hari Senin, Bhabinkamtibmas Desa Cijangkar Polsek Nyalindung, Briptu Aldi Garda Pranata, melaksanakan kegiatan sambang warga guna meningkatkan keamanan dan ketertiban masyarakat. Kegiatan yang berlangsung pukul 11.00 Wib hingga selesai ini dilaksanakan di Kp. Cijangkar Rt 003/002, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi.

Dalam pertemuan yang hangat dan penuh keakraban tersebut, Bhabinkamtibmas menyampaikan program dari Kapolres Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede S.H., S.I.K., M.H, yang dikenal dengan singkatan Aa Dede (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif dan Efisien). Selain itu, Bhabinkamtibmas juga mendengarkan curhatan dan saran dari warga masyarakat Desa Cijangkar.

Salah satu poin yang disampaikan dalam kegiatan tersebut adalah ajakan kepada warga masyarakat untuk bekerjasama dengan bhabinkamtibmas dalam menjaga keamanan dan ketertiban. Warga diminta untuk aktif dalam melaksanakan ronda malam dan menyampaikan pesan-pesan kamtibmas kepada sesama warga guna mencegah penyebaran paham radikalisme dan anti-Pancasila.

Bhabinkamtibmas juga menekankan pentingnya melaporkan permasalahan yang berpotensi viral di media sosial agar dapat ditindaklanjuti dengan cepat oleh aparat keamanan. Dengan kerjasama yang baik antara warga dan Bhabinkamtibmas, diharapkan berbagai potensi konflik dapat diantisipasi dan diselesaikan dengan bijaksana.

Selain itu, dalam kesempatan tersebut, warga masyarakat juga diberikan peringatan terkait bahaya penipuan penawaran pekerjaan di luar negeri. Masyarakat diimbau untuk mewaspadaai tindakan perdagangan manusia yang dapat mengancam keselamatan dan keamanan mereka. Bhabinkamtibmas berkomitmen untuk terus memberikan edukasi dan sosialisasi guna melindungi masyarakat dari potensi kejahatan semacam itu.

Kegiatan sambang warga ini menunjukkan komitmen Bhabinkamtibmas Desa Cijangkar dalam berinteraksi langsung dengan masyarakat guna menciptakan lingkungan yang aman, harmonis, dan bebas dari potensi ancaman. Diharapkan melalui kerjasama yang baik antara aparat keamanan dan masyarakat, wilayah Desa Cijangkar dapat terus menjadi tempat tinggal yang nyaman dan aman bagi seluruh warganya.

Polres Sukabumi Polda Jabar.